

市教委だより

25日(木)川崎小学校
26日(金)西土佐中学校
27日(土)ふれあいホール

ピアノデュオ 学校訪問&コンサート

2人でピアノを弾く「連弾」を得意とするピアノデュオの「デュエットウ」(大嶋ゆかりさん・木内かなえさん)の2人が川崎小と西土佐中の2校を訪れミニコンサートを行いました。



間近でピアノの魅力を感じました

ミニコンサートでは、間近で見るプロのピアノニストの指使いや2人で弾いているとは思えない息のあった演奏に子どもたちは大喜びでした。また、2人は演奏だけでなく、2人でピアノを弾くようになっただきっかけの話から、友だちの大切さや夢をあきらめずにがんばる事の大切さを子どもたちに楽しく語ってくれました。ミニコンサートの最後には2人が西土佐に来てその風景等から感じたイメージから作られた新曲の披露も行われ、子どもたちはそれぞれが曲を聴いて浮かんだタイトル案を考えられました。

25(木) ~ 27(土)

具同小学校

アシモと学ぼう! 地球環境教室

1月29日(金)、2本足で歩くロボット「アシモ」が具同小学校に来てくれました。1・2年生が2校時に、3・4年生が4校時に、そして5・6年生が5校時と全校で環境についてアシモといっしょに学習をしました。みんなで「アシモー!」と大きな声で呼ぶと、なめらかでかわいらしい動きで登場してくれました。声もとてもきれいでした。学習の始まりから大興奮です。

「1年間に日本で出るゴミの量は、東京ドーム何杯分でしょう?」「私たちが1日に吸う空気は、ペットボトル何本分でしょう?」などの環境問題に挑戦しました。クイズの途中で走ったり、ボールをけったり、フラダンスをしたりするアシモの姿にみんなびっぴり!!思わず拍手が…。次に、グループで「みんなができるエコなこと、地球に優しいこと」について考えました。「水を出しっぱなしにしない。電気やテレビをつけっぱなしにしない。コンセントを抜いて節約する。なるべく歩くか自転車を使う。…」などの意見が出ました。



環境問題に挑戦!!

アシモと学習した1時間は驚きの連続でした。具同小学校では四万十川にかかわって環境について学習を続けていますが、「環境・エコ」について考える貴重な経験となりました。

29(火)

西土佐地区 運動場

高知ファイティング ドッグス野球教室

2010年四国アイランドリーグ王者の高知ファイティングドッグス(高知FD)の皆さんが、西土佐で野球教室を開催してくれました。

野球教室には、西土佐地域内の小学生24人が参加をし、高知FDの定岡監督と5人の選手(山中投手・流内投手・西本内野手・青木外野手・安田外野手)から、キャッチボールなど基本的なことを教えてもらった後はポジション別に別れて指導していただきました。



みんな一緒にはい、チーズ!

参加した子どもたちは選手の皆さんの言葉を熱心に聞きながら、楽しそうに指導を受けていました。野球教室のあとには、見学に来ていた保護者の方を対象にもお話をさせていただきました。自身も兄弟も息子さんもプロ野球選手という定岡監督からは、「プロ野球選手になりたい小学生にとって一番大切なのは野球の練習ではなく、何でもたくさん食べてよく寝て丈夫な身体を作ること」とアドバイスが送られました。

最後は選手の方々と一緒にゲームをしたりサインをしてもらったりして、野球小僧たちにとっては忘れられない一日になりました。

20(土)

市教委だより

(市)教育委員会 ☎(34)5445 FAX(34)4271 E-mail: school@city.shimanto.lg.jp
西土佐事務所 ☎(52)1110 FAX(52)1446 E-mail: n-school@city.shimanto.lg.jp

ご質問・ご意見をお寄せください

■まちの話題 四万十市公式ホームページでご覧いただけます。写真もたくさんあるよ。皆さんの情報もお待ちしています。